

## "Malam untuk Bersinar" Hari Karpet Merah



"Malam untuk Bersinar," Hari Karpet Merah, dirayakan untuk pertama kalinya di India di Gahiri dan Raxaul pada tanggal 7 Februari 2025. Acara ini diselenggarakan khusus untuk "orang-orang berkebutuhan khusus," yang berusia antara 14 hingga 50 tahun. Pada kesempatan ini, 73 orang dari Gahiri, yang dikelola oleh Perkumpulan Suster-suster Notre Dame Patna, dan 74 orang dari Raxaul, yang dikelola oleh Perkumpulan Mashal, dipilih dan diberikan penghargaan sebagai raja dan ratu.

Hari itu dimulai dengan menyambut para tamu istimewa (penyandang disabilitas). Sembilan puluh tujuh pria dan 50 wanita menjadi tamu istimewa pada hari tersebut. Saat mereka tiba, mereka diberikan pakaian baru yang indah untuk dikenakan.

Acara "Red Carpet Day (Hari Karpet Merah)" dimulai dengan penyambutan para "Tamu Istimewa" yang datang dalam prosesi. Masing-masing diperkenalkan kepada hadirin dengan sorak-sorai dan tepuk tangan. "Pengawal" Karpet Merah memakaikan selempang pada masing-masing dan menobatkan masing-masing sebagai Raja atau Ratu hari itu. Ada hujan confetti dan teriakan slogan-slogan yang berbunyi, "Kami Mengasihi Anda", "Kami bangga pada Anda", dan "Tuhan sangat mengasihi Anda".

Ini adalah acara yang tak terlupakan sepanjang tahun karena kami merayakan begitu banyak Raja dan Ratu dan berbagi betapa mereka dicintai. Orang-orang yang diabaikan oleh masyarakat, yang tidak dipedulikan, tidak dicintai, kurang mampu, dan tidak diinginkan oleh masyarakat diidentifikasi oleh acara "Night to Shine (Malam untuk Bersinar)" dan diangkat ke arus utama untuk menunjukkan bagaimana mereka dicintai, diperhatikan, dihormati, dan diberi harapan untuk hidup tanpa diskriminasi. Tidak ada batasan untuk kegembiraan dan kepuasan yang diungkapkan oleh "Tamu Istimewa" kami saat masing-masing dari mereka dihormati dan dimahkotai. Sungguh, itu adalah momen yang mengharukan!

Kami berterima kasih kepada **Tim Yayasan Tebow** yang telah mendukung acara "Night to Shine (Malam untuk Bersinar)" ini sesuai dengan pernyataan misinya "**berkomitmen untuk menemani dan memungkinkan mereka yang terpinggirkan untuk menegakkan Hak dan Martabat mereka.**" Semoga Hari ini memberikan dampak yang abadi bagi kehidupan orang-orang istimewa karena mereka terus mengalami cinta dan perhatian dengan menghormati kehidupan yang inklusif. Kami mengucapkan terima kasih kepada Suster Mary Alice, Suster Mary Ruby, Suster Mary Deepika, dan semua anggota komunitas kami atas doa dan dukungan mereka yang berkelanjutan. Seluruh misi dan staf kami bekerja selama sehari-hari untuk membuat acara ini menjadi acara yang tak terlupakan dan menjadi saksi untuk "Menjunjung Tinggi Hak Asasi Manusia dan Martabat."

Sr. Mary Nalini, SND